



En Bilbao, a 24 de marzo 2020

Estimadas familias,

En este período particularmente difícil desde un punto de vista humano, sé que valoran los medios desplegados por el personal de Lycée y el equipo de dirección para garantizar la continuidad educativa.

Progresivamente, irán dominando las nuevas herramientas ofrecidas, lo que permitirá que sus hijos/as desarrollen otras habilidades de aprendizaje y autonomía, ya destacadas por algunos de ustedes.

A nivel económico, todos los sectores de actividad se ven afectados a escala mundial, con muchas incertidumbres a corto y mediano plazo.

Si bien se han anunciado medidas gubernamentales de apoyo presupuestario, todavía es demasiado pronto para conocer las modalidades concretas y su impacto.

El Lycée, en el marco de las relaciones con sus proveedores de servicios, no escapa a estas incertidumbres.

A pesar de estos elementos, y en respuesta a sus preguntas y solicitudes, les informo que el servicio de comedor y los servicios opcionales como el transporte y las actividades extraescolares, **no realizados durante el mes de marzo** no se facturarán.

Estos servicios no realizados se deducirán de la facturación habitual de abril.

En el caso de un cierre del Lycée más prolongado del previsto, regularizaremos la situación de la misma manera en el mes siguiente.

Antoine Jobbé Duval

Presidente del Comité de Gestión.